



Los alumnos que superaron el Curso de Acceso el año pasado, ayer, junto a José Luis Martín, Íñigo Huarte y el profesor Emilio Echavarren.

La UNED suma 4.812 estudiantes y crece en 2.000 desde hace 6 años

LOS ALUMNOS QUE LOGRAN SU DIPLOMA

Miguel Ángel Almendros, Óscar Manuel Álvarez, Jesús Judas Andelo, David Andrés Lacasta, Olga Ansoáin, Daniel Aranaz, Verónica Araujo, María Arenzana, Inger Arévalo, César Armenteros, Ignacio Arrondo, Usue Artola, Roberto Ayala, Isabel Azcona, Estibaliz Baile, José Antonio Barrientos, Mari Carmen Beortegui, Leire Bermudez, Mirian Bermudez, Dayana Bescos, Miguel Ángel Bores, Nerea Bruño, Marta Mónica Burguete, José Carlos Carbajal, María Inmaculada Cueva, Benjamín De Diego, Miguel Aitor Díaz, Manuel Jesús Díaz, José Manuel Dobarro, Miguel Eguillor, María Eugenia Esain, Juan Carlos Esarte, Maider Del Puy, Iñaki Fanlo Prat, María Jesús Fernandez, Leonor Gisele Fernández, David Ferrer, Javier Flamarique, Antonio Fco Casanova, Raquel Franco, David Fuente, Bernardo García, Jonatan Genaro, Silvia Gil, Montserrat

González, Jonas González, Jonatan González, Artemio De Goñi, Fco Javier Gorritz, Antonio Herrera, José Roque Honrubia, Sonia Ibiricu, María Emilia Infante, Yoseba Iraizoz, Ignacio Irigoyen, María Reyes Iturri, Rebecca Jacue, María Del Mar Juegas, María Jesús Labiano, Mariano Layos, Alain Lazcoz, Aida Ana Legaz, Fco Javier Leone, Mayra Rosario Llanos, Mario Juan Lopes, Aura López, Juan Carlos López, Virginia López, Alejandro López, Blanca Ester Lorente, Andrea Mercedes, Gemma Luquin, Concepción Macaya, Inmaculada Maisterra, Ana María Mañeru, Alicia Mañeru, Leonardo Marín, Handerson William Marques, Carmen Martín, Fernando Martín, Estibaliz Martínez, Rafael Maset, José Antonio Meléndez, Eduardo Mesa, Fco José Miranda, David Morales, Raúl Morgado, Fco Javier Morilla, María Navarro, María Gloria, Abdou

laye Gueye, José Ángel Nieto, Idoya Nieto, Enrique Jesús Nosti, Daniel Novillo, Ángel Ignacio Ojer, José Martín Olaiz, José Javier Oreja, Daniel Ortiz, Catalina Pedroarena, Sergio Pérez, Ariadna Prado, Elena Pueyo, Estrella Pueyo, Andrey Pyatkovskiy, Óscar Recalde, Gorka Reta, Olga Ripa, Sara Roda, Ricardo Rodríguez, Esther Rodríguez, Aida María Roldán, Tania Rita Romero, Sara Rubio, Alejandro Rubio, Victor Manuel Ruiz, David Sánchez, Jheyson Geovanny Sanmartín, Yaiza Patricia Serano, Camino Sevillano, Carlos Javier Socola, Juan Ramón Sola, Eduardo Soriano, Concepción Soto, Ricardo Suárez, Marielli Toro, Daniel Torres, Belén Trigo, Adán Uhartte, Edurne Urriza, Agustín Urtasun, Juan José Vaca, Vanesa Valdivia, María Velázquez, Rubén Viedma, Marta Evelyn Zarranz, Lucía Zubiri, e Iñaki Zunzarren.

El centro celebró los 40 años de la entidad con el reconocimiento de 139 estudiantes de Acceso

El profesor Emilio Echavarren no pudo evitar emocionarse al dirigirse a sus alumnos

NOELIA GORBEA Pamplona

Fue un acto emotivo de principio a fin. La UNED Pamplona celebró ayer el Día del centro con un evento que congregó a más de un centenar de personas. Tal y como recaló José Luis Martín Nogales, el director, se trató de una jornada en la que "era necesario hacer hincapié en el gran mérito" de los miles de alumnos que cada año se matriculan en esta universidad a distan-

cia. De hecho, cada curso son más los estudiantes que deciden matricularse. Sin ir más lejos, este año suman 4.812 personas, lo que implica un 8% más con respecto al curso anterior; o lo que es lo mismo, un incremento de 355 alumnos. Además y echando la vista atrás, en los últimos seis años, el centro ha experimentado un incremento de 2.000 estudiantes, pasando de los 2.850 matriculados en 2006-07 a los actuales.

"Para que esta universidad funcione, nos debemos a nuestros alumnos. Sin ellos, ni su esfuerzo, esto no sería posible", declaró Martín Nogales. "Por eso, porque cada persona lucha contra unas circunstancias, todos se merecen nuestra admiración", agregó.

"Por los alumnos"

Por ello, el acto de ayer estuvo centrado en las 139 personas que finalizaron con éxito el Curso de Acceso para mayores de 25 y 45 años durante el año pasado. "Una vez superado el primer peldaño, ahora solamente os queda elegir en qué carrera queréis dar los siguientes pasos", expresó el profesor y coordinador de Acceso en la UNED Pamplona, Emilio Echavarren, dirigiéndose a sus antiguos alumnos y quien no pudo evitar emocionarse.

Tras recoger sus diplomas y hacer entrega a la pamplonesa Silvia Armendáriz Zabalza del premio al Mejor Expediente Académico (9,27 de nota media en Ciencias Ambientales), la alumna Elena Pueyo agradeció, en nombre de sus compañeros, las facilidades que el centro les ha brindado durante su primer año como estudiantes. Asimismo, aprovechó para pedirle al director general de Recursos Educativos del Gobierno de Navarra, Íñigo Huarte, "más financiación para la UNED". "Somos un centro que necesita crecer", dijo.